



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Retour sur l'AGA 2024 de la SAF Île : Des décisions clés pour l'avenir et des hommages inspirants

Abram-Village, Î.-P.-É. – Lundi 25 novembre 2024 – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) a tenu son Assemblée générale annuelle (AGA) le samedi 23 novembre au Village musical acadien d'Abram-Village. Cette rencontre a permis de mettre en lumière les réalisations de l'année écoulée, de prendre des décisions importantes pour l'avenir et d'honorer des membres exceptionnels de la communauté.

Adoption d'une nouvelle structure de membre

Lors de cette AGA, les membres présents ont approuvé une révision majeure de la structure d'adhésion à la SAF Île, qui prendra effet le 1er avril 2025. Cette initiative vise à simplifier et à rendre l'adhésion plus inclusive en permettant à toute personne acadienne, francophone ou francophile âgée de 16 ans et plus de s'inscrire gratuitement à une liste de distribution.

Ce nouveau modèle, qui élimine la vente de cartes de membre, permettra de renforcer les liens entre les comités régionaux et les membres, tout en encourageant une participation accrue et active à la vie communautaire. « *Cette révision est une étape cruciale pour que chaque membre de notre communauté se sente représenté et valorisé,* » a souligné Charles Duguay, président de la SAF Île.

Une élection à l'exécutif

Les élections et nominations tenues lors de l'AGA ont permis de renouveler le Conseil d'administration. **Charles Duguay**, auparavant vice-président et président par intérim, a été élu président pour un premier mandat officiel de deux ans. Pour le poste de vice-présidence, étant donné qu'aucune candidature n'a été mise de l'avant lors de l'assemblée, le conseil d'administration a été mandaté d'assurer les suivis pour le combler.

Une année marquée par des succès et des perspectives prometteuses

Au cours de l'année écoulée, la SAF Île a réalisé plusieurs projets phares, tout en continuant à bâtir une vision pour l'avenir :

- **Inclusion et durabilité** : La SAF Île a démontré son engagement envers la durabilité avec le projet Impact Développement Durable, visant à promouvoir des pratiques responsables dans la gouvernance, l'environnement et le social.
- **Engagement communautaire** : La révision de la structure de membre reflète une volonté de rendre l'organisation plus accessible et inclusive, un effort applaudi par les membres lors de l'AGA.



SAF Île

- **Moments forts** : La Fête nationale de l'Acadie et la Semaine de l'immigration francophone ont renforcé les liens culturels et mis en lumière la diversité francophone.
- **Soutien éducatif** : Une augmentation notable des bourses a permis de soutenir les jeunes dans leurs études en français, contribuant au rayonnement de la langue et de la culture acadienne.

« Cette année, nous avons concentré nos efforts sur une gestion optimale de nos ressources, tout en renforçant nos partenariats stratégiques et notre capacité d'action communautaire, » a déclaré Isabelle Dasylyva-Gill, directrice générale de la SAF Île. « Chaque décision prise aujourd'hui est guidée par notre désir de créer un impact durable pour les générations futures. »

Charles Duguay a ajouté : « L'adoption de la nouvelle structure de membre est une étape importante pour renforcer l'engagement et la participation au sein de notre communauté. Avec une vision tournée vers l'avenir, nous continuerons à relever les défis avec audace et innovation. »

Des honneurs rendus à des figures inspirantes

La SAF Île a également pris le temps de reconnaître des contributions exceptionnelles :

- **Mario LeBlanc (« Fayo »)**, à titre posthume, a reçu le **Certificat honorifique de citoyenneté acadienne** pour son héritage culturel et artistique, qui continue d'inspirer la communauté acadienne de l'Île. Le prix a été accepté en son nom par Karine Gallant.
- **Denis Duchesne** a également reçu le **Certificat honorifique de citoyenneté acadienne** pour son dévouement et ses efforts constants à promouvoir la culture acadienne.
- **Albert Arsenault** a été décoré de l'**Ordre du mérite acadien** pour son engagement exceptionnel dans la préservation et la promotion de la langue française et de la culture acadienne.

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le rapport annuel de la SAF Île : [Rapports annuels | SAF Île](#)

Pour plus d'informations :

Isabelle Dasylyva-Gill

Directrice générale, SAF Île

Téléphone : (902) 888-1680

Courriel : isabelle.dg@safîle.org

www.safîle.org

À propos de la SAF Île

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) œuvre pour la promotion et la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. À travers divers programmes et initiatives, elle soutient le rayonnement et l'essor de la langue française et de la culture acadienne sur l'Île.



SAF Île